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"Banking Business in Germany"

“Ein blühender, international agierender Finanzsektor ist der "Motor" unserer Realwirtschaft, der

dringenden nachhaltigen und digitalen Transformationsprozesse sowie für Innovationen.”

Michael Boddenberg, Hessischer Finanzminister

Deutschland ist ein attraktiver Standort für internationale Banken. Wie überall, gibt es allerdings auch hier

regulatorische Spezifika, die einer näheren Betrachtung bedürfen.

“Banking Business in Germany” bietet mittlerweile in 7. Auflage ausländischen Banken umfangreiche

Informationen zum Registrierungsprozess sowie zu gesetzlichen, rechtlichen und steuerlichen Bedingungen

in Deutschland.

Erweitert wurde die Publikation um die Kapitel

ESG-Berichterstattung,

Zahlungsvorschriften der PSD2-Richtlinie und

Kryptowährungen.

Ein Leitfaden von Fachleuten und Praktiker:innen für alle Kreditinstitute, die Banking Business in Germany

betreiben oder planen. Herausgegeben von PwC und dem Verband der Auslandsbanken in Deutschland

e.V.

Das Buch kann nach einer Registrierung kostenfrei als E-Book im PwC Store angefordert werden.

Sie haben ein Financial Services-Abonnement bei PwC Plus?

Dann erhalten Sie die Publikation zum Lesen und Herunterladen in der E-Library.
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English version:

"A flourishing, internationally operating financial sector is the "engine" of our real economy, of the

urgent sustainable and digital transformation processes as well as for innovation."

Michael Boddenberg, Minister of Finance of the State of Hesse

Germany is an attractive location for international banks. However, like everywhere else, there are

regulatory specifics that require closer examination.

"Banking Business in Germany", now in its 7th edition, provides foreign banks with comprehensive

information on the registration process as well as on statutory, legal and tax conditions in Germany.

The publication has been expanded to include the chapters

ESG Reporting,

Payment regulations of the PSD2 directive and

Cryptocurrencies.

A guide by experts and practitioners for all credit institutions that conduct or plan to conduct banking

business in Germany. Published by PwC and the Association of Foreign Banks in Germany.

An electronic copy can be ordered in the PwC Store after registration for free.
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